

## Centro de Formación Integral las Rosas EDELAC Informe mes de enero 2021

El ciclo escolar se inauguró el 7 de enero de forma virtual con la presencia de todos los padres de familia, porque las presenciales siguen suspendidas por el alto riesgo de contagios por Covid-19 retrasando el inicio de clases a nivel nacional; sin embargo, EDELAC se ha equipado con tecnología de punta y capacitar a los profesores, niños y padres de familia con nuevas plataformas de Zoom, WhatsApp, Classroom para una mejor interacción en las clases online.

Estudiantes 2021.

Estudiantes Inscritos		Primer Ingreso
Grado	Estudiantes	Estudiantes
Preparatoria	14	13
Primero	28	3
Segundo	25	5
Tercero	20	1
Cuarto	25	3
Quinto	22	1
Sexto	22	3
<b>TOTAL</b>	<b>156</b>	<b>29</b>

Hay 29 nuevos estudiantes que solicitaron su primer ingreso porque sus padres perdieron sus trabajos por la pandemia, solicitando el apoyo en la escuela de EDELAC para finalizar la educación primara de sus hijos.

Hay un grupo de 34 estudiantes que se les apoyará en pequeños grupos de forma presencial porque durante el año 2020 no lograron terminar el pensum de estudio y otros no cuentan con teléfonos inteligentes o les dificulta comprar tarjetas de internet dejando a los niños fuera del sistema educativo online, de tal forma se ha decidido apoyarles de forma presencial para evitar la deserción escolar, aunque oficialmente no es permitido.

La biblioteca de EDELAC abrió sus estantes para dar préstamo de libros a domicilio el cual hay más de 131 estudiantes que cambian libros de lectura cada semana reforzando una mejor calidad educativa con la modalidad a distancia que está cambiando varios patrones favorables como los siguientes:



1. Mejor monitoreo de los padres de familia en las tareas de sus hijos porque ellos se enteran en detalle de las distintas tareas que los profesores dejan a sus alumnos.
2. Avance en el dominio de la tecnología tanto del maestro, niñez y padres de familia mejorando la comunicación la calidad educativa con la ayuda de las diferentes plataformas dando una nueva era de educación a distancia que llegó para quedarse.

La tecnología también implicó aspectos negativos, como los siguientes:

Las clases virtuales generó en los padres de familia gastos extras por la compra de teléfonos inteligentes y contratos de internet, además de angustias porque los lugares de las distintas viviendas son muchas veces incómodas, espacios reducidos convirtiendo sus cuartos, cocina, camas en lugares de estudio, muchas veces hay interrupciones dentro de las viviendas, otros padres de familia tienen poca tolerancia para el acompañamiento de las diferentes actividades educativas de sus hijos, el costo de la educación virtual es alto por la compra de internet, agotamiento visual y auditivo para los docentes y estudiantes, el proceso de adaptación para la participación en las plataformas virtuales es muy lento para algunos estudiantes.

La atención psicológica se tiene en forma virtual creando un grupo de WhatsApp y número de emergencia para brindar el apoyo requerido.

EDELAC

